



Comunicado de Prensa No. 034-12
México, DF., 31 de enero de 2012

La Conagua implementa en Baja California una estrategia de modernización hidroagrícola para usar eficientemente el agua

- La sequía obliga a establecer en todo el país acciones para fortalecer el sector agrícola y evitar un desabasto de alimentos: José Luis Luege

Al dar cumplimiento a la instrucción del Gobierno Federal de aplicar acciones para mitigar los efectos de la sequía que atraviesan diversas entidades federativas, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) iniciará en Baja California una estrategia de modernización de infraestructura hidroagrícola que le permitirá ahorrar y recuperar volúmenes de agua para atender otras necesidades.

Así lo anunció José Luis Luege Tamargo, Director General de la Conagua, quien acordó con el Gobernador José Guadalupe Osuna Millán, impulsar proyectos que además de sus beneficios sociales reduzcan el impacto de la sequía en la producción agrícola y, por ende, en economía familiar.

“La emergencia que estamos viviendo obliga también a modernizar, tecnificar y en general fortalecer el sector agrícola para evitar un desabasto de alimentos, que además impacte en los bolsillos de las personas más vulnerables”.

Entre las obras programadas para 2012 está el Canal 4 de abril, que beneficiará a más de 28 mil hectáreas agrícolas, tendrá 32 kilómetros de longitud e incluirá la rehabilitación y la modernización de la infraestructura de los módulos de riego 10, 11 y 12, fundamentales para incrementar la producción agrícola y reducir los volúmenes de agua en el Valle de Mexicali.

Asimismo, se iniciará la construcción de la presa Las Auras, que garantizaría agua potable a los pobladores de Tecate, además de que se dará continuidad a la canalización del arroyo Alamar, que favorece al cumplimiento de la Agenda del Agua 2030 para lograr ríos limpios y asentamientos seguros frente a inundaciones catastróficas.

José Luis Luege detalló que esas acciones también responden a la necesidad de reconstruir y recuperar la infraestructura afectada el pasado 4 de abril de 2010, cuando parte de la red de canales registró fuertes daños.

Finalmente, explicó que en seguimiento a ese programa estratégico se creará un grupo de trabajo para evaluar y, en su caso, redireccionar las acciones de acuerdo con los avances y objetivos que se vayan cumpliendo.

ooOoo